

LA VERITE NE CHANGE PAS



N ces rudes années de guerre où l'on a vu des choses si étranges, des faits si effroyables, les consciences ont quelque peu changé, la morale a baissé, les idées ont été bouleversées; les meilleurs ont été atteints dans leurs jugements, dans leur esprit, et il a fallu une bonne dose de foi pour réagir, demeurer ferme, s'élever, conserver la délicatesse de conscience. Et l'on se demande, la foi étant en péril comme dans les jours les plus troublés de l'histoire, s'il fallait lutter pour elle, souffrir et mourir, on se demande, si beaucoup de chrétiens seraient en état de le faire?

Question angoissante s'il en fut!

Et pourtant, aurions-nous cru, avant la guerre, que nous serions capables de lutter, de souffrir et de mourir comme nous l'avons fait? On a vu des exemples superbes, des sacrifices sublimes; on a vu des hommes et des femmes rivaliser d'héroïsme, et en si grand nombre, que jamais peut-être l'histoire des peuples n'en a enregistré autant.

La Vérité ne change pas.

Dieu est toujours là pour donner la grâce.

La faiblesse humaine s'appuie sur la force divine.

Si la guerre a fait du mal à certains, combien d'autres n'en sont-ils pas sortis plus forts, plus convaincus et plus vaillants.

O mon Dieu, oui, tout doit tourner au bien de ceux qui vous aiment; vos desseins sont incompréhensibles, mais toujours justes, bienfaisants, sanctifiants.

Votre providence est au-dessus de tout. Qu'il fait bon s'y abandonner avec une toute filiale et toute amoureuse confiance.